
高雄市扯鈴協會第六屆第三次理監事聯席會議記錄 

 

日期時間：107年 12月 13日（四）上午 10時 10分開始 

地    點：楠梓國小家長會辦公室 

出席人員：11 人（詳如簽到表）  請假人員：9人  列席人員： 4  人 

主  席：蔡進元          司儀:楊政宗           記錄：楊政宗 

一、會議開始 

二、主席致詞：(…..略) 

三、主管機關致詞 

四、理監事致詞: 

    1.常務監事陳素粉致詞 (…..略) 

    2.理事蔡景昌致詞 (…..略) 

    3.理事董三綱致詞 (…..略) 

五、報告事項： 

 （一)業務報告 

    1.9月 30日(日)在楠仔坑圖書館三樓和楠梓國小合辦「高雄市 

      107年扯鈴級段檢定(段位)推廣研習會」報名研習人數 12位， 

      經過一天的研習，順利完成。(…如 p1、p2) 

    2.11月 25日(日)上午 8時在楠陽國小四樓活動中心辦理「高 

      雄市 107年秋季扯鈴級段檢定大會」，共有 155人報名。開幕 

      和中場同時進行頒予榮譽理事長呂正鐘先生榮譽七段典禮和 9 

      位學員晉一段典禮。從報名、檢錄、檢測、登錄、頒證，流程 

      順暢，中午 12時 20分圓滿閉幕。(..如 p3、p4 ) 

    3.自 106年秋季檢定開始規定參加扯鈴級段檢定頇穿著檢定服 

      裝，會場顯得整齊和專業，謝謝謂勤體育服裝公司和推薦教練 

      的努力，才能順利完成。 

    4.感謝功群台寶股份有限公司、謂勤體育服裝有限公司提供廣告 

      贊助各 2000元。榮譽理事長呂正鐘捐款 2000元，會員謝英俊 

      捐款 1000元，對此次檢定助益甚大。 

    5.衷心感謝今年(107)及歷年捐款本會之人士及踴躍繳納會費之 

      會員,今年捐款( 32,600 )元、繳納會費(  32,500 )元，明 

      細表已公布在請上網查核。 

    6.一個團體或是組織如要繼續成長、茁壯，傳承應是首要之務； 

      現今協會也開始面臨人事更替之際，總幹事是協會的核心角 

      色，希望年輕輩的會員勇於承擔。 

    7.誠摯邀請會員提供扯鈴相關心得、生活經驗、其他興趣、旅遊 

      等心得分享，將置入大會手冊內。 



 （二)財務報告 

    1.107年收支決算表(..如 p6)，本會現有結餘款( 60,757 ) 元。 

 

六、討論提案： 

    案由（一）：解聘楊政宗之總幹事職務，並推薦李佩玲會員擔任本會 

               第六屆第二任總幹事案。請  討論。 

    說明：1、(……如 p5)。 

          2、本解聘和推薦（草案）經資格審核委員會審議通過。  

    決議：1、照案通過。 

      2、 調整和聘用其他工作人員職務：出納錢靜怡、資訊余俗慧、 

         文書蔡淑芬。 

 

案由（二）：審核本會 107年度經費收支決算表（草案）。請  討論。 

說明：1、(……如 p6)。 

      2、本收支決算（草案）經財務委員會審議通過。 

      3、本決算只到 11月 30日，12月的收支決算授權理事長、總 

         幹事、出納和常務監事等決行後，提於會員大會通過。 

決議： 照案通過。 

                            

案由（三）：審核本會 108年度工作計畫（草案）。請  討論。 

說明：1、(…如 p7 ) 

      2、本工作計畫（草案）經會務發展委員會審議通過。 

決議：照案通過。 

                                

案由（四）：審核本會 108年度經費收支預算（草案）。請  討論。 

說明：1、(…如 p8 )  

      2、.本收支預算案（草案）經財務委員會審議通過。 

決議：照案通過。                            

 

案由（五）：確定第六屆第二次會員大會召開日期、地點、大會議程 

           及大會工作分工等案。請  討論。 

說明：1、第六屆第二次會員大會預定於 1月 20日(日)上午 10時在 

          觀音山綠野山莊召開，會後聯誼用餐。 

      2、大會議程 (…如 p9)  3、大會工作分工 (…如 p10) 

決議：照案通過。 

 

七、臨時動議： (無)                      八、散會：(11：30)  


